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Forums pour les consommateurs

Cannabis et grossesse

  Par Profil supprimé Posté le 30/12/2020 à 17h08

Bonjour, 

Je sais que je suis enceinte de presque 6 semaines. Je l’ai su à environ quatre semaines. J’étais jusqu’alors
une consommatrice de joints (4-5/jours) et de clopes (5-7/jours)
Depuis que je le sais j’ai arrêté là cigarette et réduit ma consommation de joints (3-4/jours).

Je ne suis pas parvenu à tout arrêté d’un seul coup et me suis fixé le 10 janvier comme date butoir pour tout
arrêter. 

Je culpabilise déjà des quatre premières semaines de consommation ou je ne savait pas : qu’elles peuvent être
les conséquences ? 
Et je souhaiterait savoir si une consommation jusqu’à 8 semaines serait grave pour le bébé ? 

Avez vous vécu cela ou connu quelqu’un qui la vécu ? 

Je vous remercie

2 réponses

Profil supprimé - 31/12/2020 à 09h31

Coucou, j ai été dans le même cas que toi, par contre des que j ai su vers 5 6 semaines j ai tout arrêté du jour
au lendemain. Je l ai vraiment fait pour le bébé je me suis fais violence pour lui. Les 1er jours ont été difficile
mais après je n y pensais plus et je me disais toujours c est l histoire de quelques mois.. 
Bebe a un an, elle se porte bien. Les médecins m ont dit que j avais bien fait d arreter. 
Si tu n y arrive pas parles en a ton médecin il t aidera. 
Ca va aller ne t inquiete pas !

Profil supprimé - 31/12/2020 à 12h05

Merci pour ta réponse. 
Tu fumais combien par jour avant de le savoir ?


